

Chers étudiants de l'INALCO, c'est avec un immense honneur que nous, la liste électorale « Stud'Inalco », soumettons notre candidature à votre suffrage.

Alors que les difficultés économiques plongent la France dans une controverse quant à la constitution de son budget, ce dilemme épineux vient malheureusement s'inviter dans la gestion notre université. Tandis que la présidence de l'institut cherche à courber le déficit de notre fier établissement du fait de l'élévation vertigineuse des prix de l'énergie depuis la guerre en Ukraine, deux projets budgétaires sont à l'étude pour pallier à ce problème.

L'un d'eux, s'il venait à être adopté par le conseil d'administration, pourrait supprimer la programmation de l'inalculturelle, mettre à l'arrêt la campagne de l'aide au voyage, ainsi que provoquer la disparition d'une multitude d'actions du service évènementiel et du service de la réussite et de la vie étudiante qui animent et apportent de la joie dans notre quotidien de tous les jours.

Nous ne pouvons rester les bras croisés et observer passivement l'anéantissement de l'entière de la vie associative et de campus de notre université.

Nous fondons notre candidature sur notre engagement associatif et notre volonté d'améliorer la qualité de vie des étudiants de toutes les langues et filières professionnalisantes.

Parmi les membres de notre liste électorale, tous sont des bénévoles actifs ou des membres de bureaux d'associations reconnues par l'institut, qui ont tous à cœur la préservation des grands rassemblements de la vie étudiante, en particulier l'inalculturelle qui est une manifestation d'une telle ampleur qu'elle attire près de 1500 festivaliers chaque année et dont l'organisation repose sur les seules épaules des associations étudiantes et du service de la réussite et de la vie étudiante.

À la sueur de leur front et sans rien attendre en retour, nos candidats vous ont déjà offert leurs temps et vous ont prodigué un modeste réconfort sous la forme d'ateliers, spectacles et tenues de stands en tout genre. Aujourd'hui, nous vous demandons de leur prêter main-forte pour qu'ils puissent simplement continuer à partager à vos côtés la passion qu'ils ont de leurs langues respectives.

Afin de mener à bien cette mission, nos engagements sont les suivants :

- Se mobiliser contre tout projet budgétaire qui viendrait mettre en péril le développement et la continuité des projets d'initiatives étudiantes.
- Empêcher toute possibilité de suppression de l'aide au voyage, l'aide à la mobilité internationale sur critères sociaux, et l'aide numérique. Nous voulons que ces mécanismes soient considérés comme des acquis pour les étudiants et qu'ils ne puissent jamais être remis en question.
- Favoriser la survie des langues à faibles effectifs qui représentent un débouché conséquent pour leurs praticiens et alimentent le prestige de l'institut par rapport à sa capacité à fournir au marché du travail des spécialistes des pays du monde entier.
- Faciliter la mise en place de projets pan-associatifs regroupant plusieurs associations dans le but d'exposer les similitudes et les différences de plusieurs régions du monde.
- Lutter contre les prédateurs de certains individus auteurs de harcèlement, avec le soutien des associations, qui d'un œil vigilant ont déjà par le passé identifié et alerté l'administration sur l'existence de tels contrevenants.

- Mettre en relation les étudiants en difficulté avec les services de l'INALCO afférents.
- Militer pour un meilleur dispositif d'échange avec les universités étrangères pour soutenir la mobilité des étudiants de l'INALCO au sein du pays où ils étudient la langue.
- Appuyer le réseau des langues O' et le service d'information, d'orientation et d'insertion professionnelle, pour faire connaître l'offre de formations de l'INALCO auprès des jeunes bacheliers et entretenir les liens avec les anciens élèves susceptibles d'apporter leur soutien aux jeunes diplômés de l'Institut en recherche d'emploi.

Si nous comprenons que la situation économique puisse amener l'institut à être dans l'obligation d'effectuer des coupes budgétaires, supprimer ces avantages revient à priver les étudiants du festival le plus important de leur vie estudiantine et de l'aide économique la plus déterminante dans la clarification de leurs ambitions étudiantes et professionnelles.

Chers étudiants, vous êtes le peuple de l'INALCO, et nous espérons qu'en portant notre projet dans les urnes, nous pourrions ainsi devenir votre voix.

Pour que votre voix se fasse entendre au plus haut de l'INALCO : Votez «Stud'Inalco» !